









Los primeros 32 tenistas se juegan su pase a las finales en las primeras series de Cualificación hasta el miércoles

Todo listo en La Cultural para el arranque del M15 este domingo en las pistas rápidas de GreenSet

Sanxenxo vive una semana intensa de tenis de alto voltaje y con entrada libre para asistir a los partidos

Sábado, 19 de abril de 2024.- Con la firma protocolaria de la confirmación de los 32 primeros tenistas, el Círculo Cultural Deportivo Sanxenxo arranca este domingo con su tercera edición de un torneo profesional ITF, un M15 que repartirá 15.000 dólares en premios hasta el próximo 27 de abril, una cita tenística de alto voltaje por el que van a circular un destacado elenco de jugadores de 23 países.

En su totalidad serán 64 los tenistas que disputen el M15, una primera tanda de 32 que son el resultado de los inscritos por la propia ITF como el búlgaro Anas Mazdrashki o el eslovaco Dmitry Kopilevich, protegidos del ranking Junior, o los aceptados directamente para la Fase de Finales por derecho propio, entre los que se encuentra el vigués Tomás Currás, de Ureca.

Representando a España estarán 14 jugadores, destacando además de Currás, los invitados "Wilcard"-invitación especial- por la Federación Española y por el CCD Sanxenxo, como son los santiagueses Ander Tarrío, que participa por Sanxenxo; Rafael Izquierdo, que lo hace por el Real Club Tenis de La Coruña; el burgalés Iván Pérez, también por el CCD Sanxenxo; o el vigente campeón gallego absoluto, el pontevedrés Iago Domínguez, del Club de Tenis de Pontevedra.

Confirman su presencia, además de los finalistas de la edición del pasado año, el argentino Julio César Porras y el chileno Diego Fernández Flores, el también finalista del J300 de 2024, el mallorquín Izan Almazán, o los hermanos del número 8 del ranking ATP, el griego Stéfanos Tsitsipas, Pavlos y Petros, y actual pareja de la española Paula Badosa.











Después de España, la representación acreditada más amplia es la de Portugal con 3 y Bulgaria, México y Francia con 2. El resto de países, con un embajador, son Eslovaquia, Argentina, Alemania, Suecia, Chile, Dinamarca, Estados Unidos, Italia Países Bajos, Venezuela, Grecia, Marruecos, Bélgica, Irlanda, Luxemburgo, Australia, Inglaterra y Rusia.

En 2023, el gran vencedor del Torneo Futures fue el chino Rigele Te, en un partido en el que se creció a medida que se iban haciendo con el juego ante un germano Robert Strombachs, totalmente desesperado.

En 2024, el triunfo de lo adjudicó el argentino Julio César Porras, en un encuentro jugado contra el chileno Diego Fernández Flores, también llevado hasta el extremo de la emoción, destacando la igualdad de ambos jugadores hispanoamericanos.

La organización de La Cultural contempla el inicio de los partidos en la primera jornada dominical, no antes de las 11 de la mañana. Todo irá en función de la meteorología reinante a esa hora en Sanxenxo, con un margen de mas o menos una hora.

Son promotores, la Xunta de Galicia, a través de la Secretaria Xeral para o Deporte; la Diputación de Pontevedra; y el Concello de Sanxenxo.

Saludos.
Servicio de Prensa y Comunicación.
Juan Caballero – 629 854617
www.en-foquecomunicacion.com